

ENDESA CHILE VENDE TRANSELEC A HYDRO QUEBEC INTERNATIONAL INC. EN US\$ 1.076 MILLONES

- **El beneficio de la operación es de US\$ 205 millones y la reducción de la deuda de Endesa Chile alcanza a US\$ 1.076 millones.**
- **En el proceso de licitación participaron cinco multinacionales de gran experiencia en sistemas de transmisión de energía eléctrica.**
- **Transec, es una sociedad constituida el 28 de enero de 1993 y dispone de un capital social de 154.840,5 millones de pesos.**

Endesa Chile adjudicó hoy a la empresa canadiense Hydro Quebec el 100% de las acciones de la Compañía Nacional de Transmisión Eléctrica S.A. (Transec), en el marco del proceso de licitación pública llevado a cabo por la primera generadora chilena para proceder a la venta de su filial de transmisión.

El precio obtenido por la venta de Transec superó el precio mínimo fijado por Endesa Chile y es superior al presupuestado por la empresa

El traspaso de las acciones de Transec y el pago de la operación se concretará el próximo 23 de octubre, concluyendo de esta forma el proceso de licitación iniciado con la aprobación del Directorio de la compañía el pasado 28 de junio y que fue ratificada por una junta extraordinaria de accionistas llevada a cabo el 29 de agosto de este año, de acuerdo a los estatutos sociales de la empresa.

PROCESO DE LICITACION

FECHA	ETAPA
28 de junio	Aprobación de Directorio
17-31 de julio	Venta de bases
08 de agosto	Precalificación operadores técnicos
16 de agosto – 29 de septiembre	Data Room
16 de agosto – 29 de septiembre	Visita a las instalaciones
29 de agosto	Aprobación de venta por Junta de Accionistas
06 de octubre	Precalificación minoritarios
12 de octubre	Recepción de ofertas
12 de octubre	Adjudicación de la empresa
23 de octubre	Cierre de la transacción

El proceso de venta de Transec, asesorado por el banco HSBC, se ha caracterizado por un alto grado de transparencia y una amplia entrega de información a todos los actores participantes de esta iniciativa, lo que ha quedado de manifiesto con la participación de cinco multinacionales de gran experiencia en sistemas de transmisión de energía eléctrica: National Grid, de Inglaterra, Aes Corporation de Estados Unidos, Hydro Québec de Canada, Red Eléctrica de España y la colombiana Interconexión Eléctrica S.A (ISA).

Los ingresos generados de la licitación de Transelec permitirán a Endesa reducir sus pasivos y mejorar su estructura financiera, lo que le permitirá aprovechar, en el futuro, nuevas oportunidades de negocio, desde una sólida base. Asimismo la venta producirá un beneficio neto, estimado del orden de los US\$ 205 millones.

El propósito de Endesa es concentrarse en el negocio de generación, manteniendo su interés por participar en futuras interconexiones en Latinoamérica.

Hydro Quebec

La empresa Hydro Quebec tiene como área de servicio el Estado de Quebec y posee 15 distribuidoras en el noreste de Estados Unidos, Ontario y New Brunswick. Sus ventas alcanzan a 161, 4 Twh y posee una capacidad instalada de 31.505 Mw.

La empresa canadiense tiene activos por US\$ 39.085 millones y un patrimonio de US\$ 9.457 millones. Las ventas anuales de Hydro Quebec llegan a US\$ 6.593 millones y sus utilidades son de US\$ 623 millones.

En Latinoamérica, la compañía canadiense está presente en Perú, con una línea de transmisión de 220 kv y 660 kilómetros; en Argentina opera y realiza la mantención de plantas nucleares; en Brasil realiza ventas de sistemas de modelación; en México desarrolla y opera el proyecto Economex y, además, se encuentra en Haití y Costa Rica.

Transelec

La Compañía Nacional de Transmisión Eléctrica es una sociedad constituida el 28 de enero de 1993 y dispone de un capital social de 154.840,5 millones de pesos, distribuido en 986.065.128 acciones, todas ellas propiedad de Endesa Chile.

La actividad principal de Transelec es la explotación y desarrollo de sistemas eléctricos, destinados al transporte o transmisión de energía eléctrica. Para el cumplimiento de estos fines, la empresa cuenta con un sistema de transmisión que abarca una extensión geográfica de más de 1.700 kilómetros, desde Diego de Almagro por el norte, hasta la Isla de Chiloé por el sur. Dicho sistema está constituido por 5.734 kilómetros-circuitos de línea simple y doble en voltajes desde 66 kV, hasta 500 kV.

La cartera de clientes de Transelec está conformada por terceros (Colbún Machicura, Guacolda, Gener, Compañía General de Electricidad, Arauco Generación, Sociedad Eléctrica Santiago, Petropower Energía, Energía Verde, Transnet, o Sociedad de Transmisión del Sur), así como por empresas eléctricas relacionadas (Endesa, Pehuenche, Pangué y San Isidro).

Transec, que obtuvo unos ingresos de explotación de 69.642 millones de pesos en 1999, cifra ligeramente superior a la de 1998, registró un resultado operacional de 22.817 millones de pesos en el pasado ejercicio, lo que representó un incremento del 16,1%.